

L'Université Sir George Williams offre une spécialisation en relations internationales. Il s'agit d'un programme général interdisciplinaire qui permet à l'étudiant de suivre les cours appropriés d'économique, de géographie et de sociologie. L'Université Brock s'intéresse tout particulièrement aux relations internationales et offrira peut-être très prochainement autant de cours en relations internationales que le font les autres universités. Au cours de l'année 1969-1970, elle présentera un cours de politique étrangère comparée.

Observations générales - Relations internationales

D'après la description qu'on vient de faire des principaux cours et programmes d'études en relations internationales, il est évident que, même si un bon nombre d'universités et de collèges permettent, au niveau universitaire, une certaine spécialisation dans ce domaine, peu d'établissements offrent explicitement un programme interdisciplinaire comprenant un vaste choix de matières appropriées qui participent des sciences sociales. Voici les universités qui offrent de tels programmes soit dans leur annuaire, soit dans d'autres prospectus: Colombie-Britannique, Carleton, Guelph, Saskatchewan (à Saskatoon), Sir George Williams et Windsor. Dans chacune de ces universités, à l'exception de l'Université de Windsor où il est possible d'obtenir un baccalauréat en relations internationales, le programme d'études en relations internationales prend la forme d'une spécialisation ajoutée au programme régulier. La plupart de ces programmes sont des programmes avec spécialisation soit en histoire, soit en sciences politiques ou dans ces deux disciplines.